

Gasparini se reunió con su par de Cañuelas

Escrito por Administrador

Viernes, 21 de Septiembre de 2012 00:00

{besps}secretariageneral21092012|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez, Juan Carlos Gasparini, acompañado de algunos funcionarios, realizó una visita a la mandataria de Cañuelas, Marisa Fassi.

En la oportunidad, el jefe del ejecutivo intercambió ideas, manteniendo un diálogo prolongado sobre diversas problemáticas en común que tienen ambos distritos, no estando ausente el proyecto de la autovía Cañuelas-Saladillo, entre una vasta agenda desarrollada en este encuentro. También los integrantes del gabinete intercambiaron ideas con Fassi.